
1ère communauté de pratique des psychomotriciens
du Mardi 6 juin 2023 de 13h à 14h

Prochaine conférence : À définir pour la rentrée de septembre

soit le lundi 25 soit le mardi 26 septembre de 13h à 14h

Participants : Bérénice VERDOOT (Chambéry), Corinne Marieau (Grenoble), Lénaïc
VOISIN (Marseille), Claire MANCHON (Marseille), Pauline BOUVET (Avrillé-Angers),
Emma BOUVIER (Nîmes),

Ordre du jour/Thématiques à aborder :

● Faire connaissance = se présenter, l’établissement, donner les missions. Lors de
votre connexion merci de vous renommer sur Zoom avec nom, prénom et
établissement ou territoire pour plus de facilité

● Retour d’expériences du projet pegase : les points positifs et ce qui fait frein.
● Les attentes pour les prochaines réunion, caler le rythme des rencontres

Mme Voisin :Marseille sur la pouponnière (poup). Commence à être rodée sur
l’utilisation du Mediateam. La CL et la puer gèrent les ASQ. Presque 15 suivis, la moitié
de la poup. Une partie des enfants sont sortis. Il faut travailler le réseau pour trouver du
relai pour couvrir le territoire. Il faut aussi attendre pour accéder à la formation. Lien ++
avec la CL, Mme Valensisi pour faire le relai de soin. Mme Rambonona suit aussi les
enfants sortis de la poup et dans la poup. Mediateam, fiche de suivi faites après les
consultations à partir du planning qui permet de ne pas rentrer la date et l’heure. CR sur
la page SP toutes les 3 semaines ou 1 mois. Financièrement compliqué de trouver
d’autres psychomot libéraux = coût des licences fait frein. Alors qu’il y a du possible à
recruter car le travail de réseau est fait.

Mme Verdoot : libérale et salariée sur Chambéry à la poup et au Jardin d’enfants. Avant,
est passée par le Charmeyran (Grenoble). Très satisfaite du programme. Recueil des
infos, le Mediateam centralise les infos = facilitant. Aspect chronophage du remplissage
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entre la fiche de suivi et le CR après chaque séance. Le médecin s’appuie sur les CR.
Complexe de devoir écrire à 2 endroits différents. Beaucoup de clics pour la fiche de
suivi. En plus de devoir noter les CR dans la page SP. Les ASQ sont gérées par les puer.
Manque des psychomot libéraux. Déjà pas mal d’enfants inclus. Mme Verdoot fait le lien
pour faire vivre et dev le réseau. 40 euros la séance plutôt correct. Mais, 15 séances par
enfant, c’est peu. Ce qui oblige à espacer les soins.

=>Quelle suite au programme = début 2024 notre évaluateur va rendre son
rapport final pour la fin du 1er trimestre.
=> Le territoire de Chambéry recherche des psychomot libéraux, n’hésitez
pas à partager sur vos réseaux.
=>Le rythme des CR est propre à chacun à vous de voir, l’essentiel est de
laisser une trace pour les autres professionnels : médecins, psychologues.
=> La fiche de suivi trace l’activité pour la CNAM et l’évaluateur.

Mme Bouvet : Libérale sur Avrillé dans le 49. 15 enfants en suivi, sur la poup, en FA et
en internat. Intervient au cabinet et dans la salle de motricité de la poup. Remplissage
de la fiche de suivi à chaque séance avec le CR sur la fiche qui est remis sur la page SP.
Beaucoup de temps de saisie, chronophage en plus de la facturation. Une meilleure
automatisation de la fiche de suivi gagnerait du temps (remplissage du nom dans le
tableau). Et la fiche facture pas de remplissage du numéro SIRET = automatisation là
aussi serait bien venue.
Bon réseau de psychomot sur le territoire angevin. Pauline participe à la création du
réseau. Séances avec les enfants tous les 15 jours avec travail entre les séances. Bcp de
participation des maternants. Bcp de questions des FA sur le dev et les activités à faire
avec les enfants. Échanges entre professionnels. Super accompagnement pour les
enfants.

MmeManchon :Marseille en libéral depuis janvier dans Pegase. 2 enfants en suivis, un
chez son parent, et l’autre en FA. Lien avec la poup RAS. La CL, Mme Valensisi est
réactive. Lien aussi avec Mme Voisin, psychomot de la poup. L’espace de la séance est un
point de repère pour l’enfant et la personne qui l’accompagne (parents ou FA). Des
exercices à faire entre les séances pour continuer à avancer. Mediateam un peu long à
remplir. Pas reçu de règlement des factures envoyées.

MmeMarieau : salariée sur l’établissement du Charmeyran Isère (Grenoble). Poup,
jardin enfants et centre maternel. 1 an et demi dans Pegase. 9 enfants suivis dont un
enfant sorti, parti en FA, poursuite des SP dans le cadre du centre perinat. La PMI a pris
le relai médical. Pas de CL sur l’établissement. Travail en autonomie avec les puer des

77, Avenue Adrienne Bolland 02.41.21.40.86
49240 Avrillé www.programmepegase.fr

2



services pour le remplissage des dossiers. Psy et psychomot analysent les échelles des
enfants qu’elles suivent avec retour aux équipes. Pas accès au remplissage des ASQ dans
le mediateam pour la psychomot. Permet un lien plus global des ASQ. Avant Brunet
Lézine mais ASQ rend les maternants plus acteurs. Avec les parents permet de faire le
remplissage avec accompagnements. Rend aussi plus acteurs alors que B.L plus
spectateur. Avec les ASQ, les parents font avec l’enfant. Il est questionné. Prennent plus
en compte où en est l’enfant et la réalité du dev de l’enfant.
ASQ 3 : limite surtout sur le plan moteur, trop d’attentes, trop exigeant notamment resol
pb. La question du trauma n'est pas prise en compte. ASQ SE manque de finesse à cet
endroit. Mediateam long à remplir, surtout la fiche de suivi. Le bilan psychomoteur est
mis en fichier joint de la page SP. L’ouverture du profil de droits en écriture pour ASQ
permettrait de soulager la poup.
Inquiète pour le territoire de l’Isère pour le dev du réseau. Il faut orienter vers le soin
courant.
15 séances pour un bébé, c’est peu. Besoin d’une plus grande régularité.

Emma Bouvier : libérale et CAMSP sur le territoire de Nîmes plus précisément Uzès.
Démarrage depuis le début de l’année 2023 dans Pegase. 6 enfants suivis. Difficile de
trouver des libéraux pour les tout-petits. Il faut développer le réseau. Bon accueil de la
poup et des professionnels. La mise en place des SP est un point positif. Liens tissés =
petite équipe. Mediateam, encore dans la découverte. La facturation plutôt avec le
système de facturation habituel du département que celui de Pegase.
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Concernant le remplissage de la fiche de suivi vous pouvez utiliser la fonctionnalité
périodicité si vous voyez l’enfant toutes les semaines par exemple :

Vous pourrez ainsi renseigner la fréquence des rdv (toutes les semaines) et la période sur
laquelle auront lieu ces rdv.

N’oubliez pas d’enregistrer votre fiche.
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Pour rappel, vos comptes rendus de séances ne sont pas à noter dans la fiche de suivi
mais bien dans votre page soins précoces. Si vos compte rendu sont noté dans la fiche de
suivi, ils ne pourront pas être vus par le médecin/la CL ou le psychologue qui suivent
l’enfant.

Rythme des prochaines conférences : une fois par trimestre proposer un autre
créneau que le mardi. Poser la date longtemps en avance.

Ce compte-rendu sera versé sur votre Communauté de Pratique, consultable sur le lien
suivant : https://www.programmepegase.fr/pegasepsychomot

rappel de votre mot de passe : segapepsymot

Pour rester en lien :

mallory.durand@programmepegase.fr

mireille.roze@programmepegase.fr

virginie.marchand@programmepegase.fr

Prochaine conférence : date à définir pour la rentrée de septembre

soit le lundi 25 soit le mardi 26 septembre de 13h à 14h
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